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AMMORTIZZATORI SOCIALI
I sindacati chiedono un incontro urgente al
ministro del Lavoro: nelle prossime settimane
terminerà la copertura di migliaia di lavoratori

I NUMERI
Le vendite hanno registrato un calo
dell’1% rispetto a giugno, mentre gli ordini
hanno registrato un arretramento del 2,3%

Nuovo stop per l’industria
Calano ordini e fatturato
L’occupazione cresce nel secondo trimestre e torna ai livelli pre-crisi

l ROMA. Nuovo passo falso a
luglio per il fatturato e gli or-
dinativi dell’industria. Nel mese -
secondo i dati pubblicati ieri
dall’Istat - le vendite hanno re-
gistrato un calo dell’1% rispetto a
giugno (mese nel quale si era,
oltretutto, già verificato uno stop,
seppur non rilevantissimo, del
-0,3%), mentre gli ordini hanno
registrato un arretramento del
2,3%, dopo la flessione dell’1,5%
registrata a giugno.

Su base tendenziale il fatturato
cresce del 2,9% su luglio 2017
(dato corretto per i giorni la-
vorativi) mentre nei primi 7 mesi
2018 (dati grezzi) l’avanzamento è
del 4,8% sullo stesso periodo del
2017. Nei primi 7 mesi aumentano
anche gli ordini (+4,3%). Guar-
dando ai dati tendenziali grezzi il
fatturato è aumentato a luglio del
6,2% mentre gli ordinativi sono
aumentati del 2,8% con una per-
centuale maggiore per gli ordini
interni (+4%) rispetto a quelli
dall’estero (+1%).

Ieri è stata diffusa anche la
nota congiunta sul mercato del
lavoro messa a punto da Istat,
Inps, Inail, ministero del Lavoro
e Anpal secondo la quale nel
secondo trimestre c’è stata una
«significativa crescita» dell’occu -
pazione e un calo della disoc-
cupazione e dell’inattività. Se-
condo l’Istat guardando all’intera
offerta di lavoro (sia dipendente
che autonoma) nel secondo tri-
mestre gli occupati sono cresciuti
di 387.000 unità su base tenden-
ziale (dati grezzi) e di 2013.000
unità sul trimestre precedente
(dati destagionalizzati) mentre il
tasso di occupazione è al 58,7% e
torna, di fatto, ai livelli pre-crisi
sfiorando dunque il valore mas-
simo del secondo trimestre 2008
(58,8%).

La situazione però resta in-
certa (a luglio si è registrato un
calo di occupati di 28.000 unità su
base mensile ma con -44.000 di-
pendenti permanenti) e i sin-
dacati hanno scritto al vicepre-

mier e ministro del Lavoro e dello
Sviluppo Economico, Luigi di
Maio, capo politico del Movi-
mento 5 Stelle, per chiedere un
«incontro urgente» sulle questio-
ni aperte del mer-
cato del lavoro a
partire da quella
che si segnala co-
me la più pressan-
te fra tutte per
tempi e costi: gli
ammortizzatori
sociali.

«É urgente - af-
fermano uniti i
sindacati - che si
superi la logica
degli interventi a
spot, per avviare
un confronto si-
stemico sulle
emergenze che gravano sul mon-
do del lavoro. Nelle prossime
settimane migliaia di lavoratori
vedranno terminare la copertura
garantita dai loro ammortizza-
tori sociali, senza che, nel frat-

tempo, siano ripartiti adeguati
investimenti e processi di rior-
ganizzazione e riconversione
produttiva». E ancora: «Occorre
aprire subito un confronto per

risolvere tale situazione - con-
cludono -, a partire dal supe-
ramento delle rigidità delle at-
tuali norme che regolano gli am-
mortizzatori sociali». La palla ora
passa al governo gialloverde.
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AEROPORTO
IL COLLEGAMENTO GIORNALIERO

PARTENZE DA STAZIONE E «LISA»
Cinque le fermate dai due terminal davanti
alla stazione e allo scalo di viale degli Aviatori.
Le destinazioni più gettonate Roma e Milano

DECOLLA ANCHE IL GARGANO
I quattro collegamenti da e per il promontorio
hanno portato 11mila viaggiatori dal 1° giugno.
Il servizio stagionale chiuderà il 21 settembre

MASSIMO LEVANTACI

l La notizia è che i foggiani
hanno ripreso a volare. Forse
l’hanno sempre fatto, ma fino a
qualche tempo fa si recavano a
Bari Palese o in altri aeroporti
per conto proprio, alla spiccio-
lata e comunque era un flusso
ipotizzabile ma non diretta-
mente verificabile. Oggi questo
flusso è quantificabile, reale e
chissà che non sia un biglietto
d’auguri per la pista in fase di
allungamento che sta nascendo
al Gino Lisa, un viatico inco-
raggiante per dimostrare che
anche qui può esserci mercato
dopo tanti
tentativi a
vuoto. Ma an-
diamo con or-
dine, vedere
per credere il
numero di
persone in at-
tesa al matti-
no e durante
le altre ore della giornata alle
fermate del Pugliairbus della
Regione: i cinque collegamenti
in partenza dal piazzale sta-
zione di Foggia (orari: 4, 6.15,
11, 14.30, 18.15) e dal terminal
del Gino Lisa viaggiano con
quasi il 70-80% di prenotazioni
(10 euro a tratta) su bus da 40
posti, ma a seconda delle gior-
nate vengono utilizzati anche
mezzi da 28 e da 50 posti. Stesso
discorso per la navetta da 28
posti che parte da Calenella e
che collega i centri del Gargano
(Peschici, Vieste, Mattinata,
Manfredonia) fino a Bari per
ben quattro volte al giorno. Il
collegamento con l’hub di Pa-
lese insomma funziona ed i fog-
giani lo giudicano abbastanza
comodo: in poco più di un’ora si
arriva a destinazione e bisogna
preoccuparsi solo di fare il
check-in per il volo, ottimiz-
zando tempi e costi visto che

viene eliminato quello per il
parcheggio. Veniamo ai nume-
ri: l’anno scorso il Pugliairbus
da Foggia ha totalizzato circa
13mila presenze - dati del ge-
store Metauro del consorzio
Cotrap - non male, ma que-
st’anno si è andati oltre. La
società di trasporti di Accadia,
che effettua i collegamenti su
entrambe le tratte, afferma una
«crescita del 30% sul Fog-
gia-Bari e ritorno e del 40%
sulla direttrice del Gargano».
Quest’ultima linea, prettamen-
te turistica, ha visto aumentare
l’affluenza dai 7mila passegge-
ri di un anno fa a «circa 11mila»

ed è ormai
prossima alla
chiusura (21
settembre).
Un incremen-
to che si spie-
ga con la buo-
na diffusione
di informa-
zioni sul web.

La “Gargano easy too rich” (co -
sto 20 euro a tratta) piace molto
agli stranieri, inglesi su tutti,
diventati insieme a polacchi e
cechi negli ultimi anni grandi
frequentatori di quella che era
un tempo era l’inaccessibile
Montagna del Sole. Così i pas-
seggeri diretti in Puglia si met-
tono in viaggio già con il bi-
glietto in tasca, potendolo ac-
quistare online anche sulla
App di Aeroporti di Puglia.
Quanto alle partenze da Fog-
gia, i passeggeri lamentano
«qualche problema di orario
specie al ritorno da Bari». In
particolare vorrebbero che la
corsa di linea delle ore 23 (ar-
rivo a Foggia un’ora e quindici
più tardi) venisse anticipata al-
le 20.30, massimo alle 21, per
evitare lunghe soste in aero-
stazione «anche di tre ore». La
penultima navetta della gior-
nata è infatti fissata alle 18.30,

orario considerato «scomodo»
dai passeggeri in arrivo con il
volo da Milano Linate delle
18.05. Va detto che la colloca-
zione alle ore 23 della navetta
ha lo scopo di raccogliere tutti i
passeggeri del tardo pomerig-
gio e che potenzialmente non
sono pochi se si considera che
dalle 18.25 alle 22.50 sono pre-
visti in arrivo tre voli da Roma
Fiumicino, due da Milano Li-
nate e uno da Malpensa, giusto
per citare le tratte di maggior
interesse per i foggiani (ma c’è
pure Torino, Bologna, Londra e

UN’ORA
DI STRADA
Passeggeri
davanti alla
fermata su
piazzale
stazione (a
destra) e
davanti al
Gino Lisa. a
sinistra l’hub
regionale di
Bari Palese

.

PREVENZIONE VISITE FINO AL 22, UN TEAM DI SPECIALISTI

Invecchiamento mentale
cominciata la «settimana»
check-up gratuiti al Don Uva

l Ha preso il via anche a Foggia, presso l’ospedale Don Uva, “La
settimana di Prevenzione dell’Invecchiamento Mentale”, in pro-
gramma fino al 22 settembre in 200 città con il coinvolgimento di
350 specialisti. L’iniziativa, giunta alla sua 11^ edizione, que-
st’anno è caratterizzata dall’adesione di Universo Salute Opera
Don Uva. «Il soggetto promotore, Assomensana - informa una
nota - è un’associazione di neuropsicologi costituita nel luglio del
2004 che da anni si occupa della ricerca anti-aging cerebrale e
delle sue applicazioni. In particolare ha come scopo quello di
sottolineare e sensibilizzare la popolazione sul tema dell’in-
vecchiamento fisiologico (non associato all’insorgenza di par-
ticolari patologie degenerative). Gli specialisti (psicologi, neu-
rologi e geriatri) effettueranno, a titolo completamente gratuito,
un check-up sullo stato di salute delle capacità intellettive a tutti
i cittadini che ne faranno richiesta. Il test, individuale, si svolgerà
con prove “carta e matita”, in circa 40 minuti. L’esame non
prevede costi per l’utente e, al termine, lo specialista può dare
informazioni personalizzate sul funzionamento delle principali
attività cognitive, quali memoria, attenzione, concentrazione,
linguaggio ecc., e fornire suggerimenti su come mantenerle in
ottima forma, anche con la “Ginnastica Mentale®”, esclusiva di
Assomensana.L’evento - rileva ancora la nota - prende spunto
dalla considerazione che molte persone invecchiano bene fi-
sicamente, ma presentano problematiche cognitive (smemora-
tezze, disattenzioni, disorientamento)». Per prenotare il check up
presso le sedi di Universo Salute, rivolgersi alla dott.ssa Mafalda
Di Pasqua tel. 328 6793427.

PIÙ STRANIERI
La Montagna del Sole

è diventata più accessibile
per inglesi, polacchi e cechi

la turistica Sharm el Sheik in
Egitto). Un’ultima annotazio-
ne, la segnalano gli albergatori:
quest’anno il “Gargano easy
too rich” è partito il primo giu-
gno, troppo tardi per inserire il
servizio nelle programmazioni
estive dei tour operator che
com’è noto agli addetti ai lavori
si muovono con un anno di
anticipo. «Se la Regione sta-
bilisse una data certa d’inizio
del servizio - affermano - po-
tremmo regolare le aperture
degli alberghi anche in base
alle prenotazioni sui bus».

I foggiani volano, per ora con... il bus
In 13mila nel 2017 sulla navetta per il Bari -Palese, quest’anno aumento del 30%

Gino Lisa, la nuova pista aumenterà
la capienza su ogni volo di 50 passeggeri
L’obiettivo di Aeroporti di Puglia è far crescere anche il trasporto delle merci

l Pista del Gino Lisa, conto alla
rovescia per l’apertura del cantiere che
dovrebbe essere ormai imminente. Per
il momento siamo alla fase degli espro-
pri: in totale 17,5 ettari, dei quali 11
sull’area a Nord del sedime aeroportuale
(in corrispondenza di via Castelluccio),
più altri 4,5 ettari lato Sud oltre a 2 ettari
comprensivi sulle strade comunali che
dovranno essere chiuse o deviate per far
posto al prolungamento. Saranno infatti
realizzate due bretelle di collegamento
della strada comunale in via Castel-
luccio con la strada comunale tratturo
Camporeale comprese le opere idrau-
liche e la segnaletica orizzontale e ver-
ticale, l’illuminazione, le barriere di
sicurezza stradale. Nel progetto dell’in -
gegner Antonio Bruno, responsabile
unico del procedimento di Aeroporti di
Puglia, è prevista anche la realizzazione
di una pista ciclabile e relative opere di
mitigazione secondo quanto dispongono
le quaranta prescrizioni di Via (va-
lutazione d’impatto ambientale) del mi-
nistero dell’Ambiente. Una volta com-
pletata la fase degli espropri, si entrerà
nel vivo dell’operazione: Adp conse-
gnerà all’impresa De Bellis l’appalto di
gara con l’elaborazione del progetto ese-
cutivo che dovrà prevedere le prescri-
zioni da attuare. Sarà lo studio dell’in -
gegner Pippo Cavaliere associato allo
studio Valle progettazioni di Roma a
consegnare all’impresa il progetto de-
finitivo sul quale si apriranno i lavori
nel cantiere. La soluzione progettuale
adottata prevede una lunghezza pavi-
mentata di pista di 2.000 metri e una
lunghezza di pista utile ai fini aero-
nautici di 1.735 metri. Attualmente la
pista di volo del Gino Lisa ha una
lunghezza fisica di 1596 metri e una
larghezza di 45 metri, più due fasce
laterali “antipolvere” (shoulder) della
larghezza di 5 metri ognuna, pavimen-

tata con sovrastruttura flessibile in con-
glomerato bituminoso. Insieme al pro-
lungamento della pista RWY 15/33 (pre-
via acquisizione e/o esproprio delle aree
esterne al sedime aeroportuale) vi sarà
la realizzazione della zona di back-track
alla sommità della pista per consentire
l’inversione a “U” degli aerei una volta
atterrati e l’ingresso sul piazzale dell’ae -
rostazione. Il progetto prevede anche
l’adeguamento degli impianti di volo
notte e degli aiuti visivi luminosi
(Ivn/Avl); l’adeguamento delle aree di
sicurezza strip e “Resa” e l’adeguamento
e la riqualificazione profonda della pista
esistente per una larghezza pari a 20
metri in asse pista con l’acquisizione e/o
esproprio delle aree esterne al sedime
aeroportuale in testata 33.

In conseguenza di questi interventi di
prolungamento della pista di volo, sarà
possibile operare sullo scalo di Foggia
con velivoli di classe “C” (eventual -
mente con penalizzazioni di carico al
decollo), dunque più grandi e capienti di
quelli che finora hanno operato al Gino
Lisa. Citiamo a mo’ di esempio: A319,

A318, B737 classi 300, 400 e 500 che, con la
loro capienza e autonomia, garantireb-
bero una maggior offerta di posti e
collegamenti verso nuove e più distanti
destinazioni. Parliamo di aerei con una
capacità di riempimento non inferiore
ai 100/120 passeggeri, con uno scarto
doppio rispetto ai velivoli attualmente
utilizzabili al Gino Lisa (Atr72) quan-
tificabile in almeno 40-50 passeggeri in
più a volo. Tenuto conto delle strategie
di sviluppo prospettate da Aeroporti di
Puglia per l’aeroporto “Gino Lisa” di
Foggia lo scopo degli interventi mira
prioritariamente ad aumentare la ca-
pacità aeroportuale, sia in termini di
trasporto passeggeri (si vuole arrivare
nei prossimi anni ad un traffico pas-
seggeri di 300.000 annui) che di trasporto
merci. Attualmente il numero massimo
di passeggeri imbarcati in un anno nello
scalo foggiano è fermo a quota 67.518
passeggeri nel 2009 quando operavano
da Foggia gli aerei Saab da cinquanta
posti della compagnia MyAir, collega-
menti successivamente operati dalla
svizzera Darwin fino al novembre 2011.

PISTA DEL
GINO LISA
Una
ricostruzione
al computer
del prolunga-
mento, la
pista attuale
misura 1596
metri. Dopo
i lavori sarà
utilizzabile
per 1735
metri

.
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LA CITTÀ DEL FUTURO
FIRMATA LA CONVENZIONE

IL SINDACO
L’idea alla base è quella di superare una
visione dell’urbanistica ripiegata
esclusivamente sul versante edilizio

IL PROGETTISTA
Il nostro obiettivo è realizzare un equilibrio
armonico tra domanda ed offerta di città,
decisivo il coinvolgimento dei cittadini

Nuovo Pug, si riparte da Karrer
«Il piano urbanistico è uno strumento per aumentare l’attrattività della città»

l “Quello che sottoscrivia-
mo oggi non è semplicemente
un passaggio formale. È la
ripresa di un percorso che era
stato smarrito, la prosecuzione
di un lavoro analitico e di
programmazione finalizzato a
dare a Foggia, finalmente, uno
schema di regole ed un ordine
in materia urbanistica”. È  il
commento del sindaco di Fog-
gia, Franco Landella, alla sti-
pula della convenzione rela-
tiva al conferimento al pro-
fessor Francesco Karrer
dell’incarico finalizzato alla
redazione del Piano Urbani-
stico Generale, avvenuta nella
Sala Giunta di Palazzo di Cit-
tà.

“L’idea alla base del con-
cetto di PUG è quella di su-
perare una visione dell’urba -
nistica ripiegata esclusiva-
mente sul versante edilizio –
ha detto il sindaco di Foggia –.
Il Piano Urbanistico Generale
è lo strumento attraverso cui
migliorare la qualità della vita
dei cittadini ed occuparsi di
una riorganizzazione dei ser-
vizi, costruendo le condizioni
per nuove opportunità di svi-
luppo”.

“Aver rimesso in moto il
treno che ci porterà all’ap -
provazione del PUG è la di-
mostrazione, chiara e tangi-
bile, di quanto valore questa
Amministrazione comunale
abbia assegnato nel suo man-
dato alla programmazione – ha
aggiunto il primo cittadino –.
Un dato incontrovertibile, con-
fermato dal varo di atti come il
Documento Strategico del
Commercio ed il Piano Urbano
della Mobilità Sostenibile, che
del Piano Urbanistico Gene-
rale saranno parte sostanzia-
le”.

Il sindaco, nel salutare il

ritorno del professor Karrer a
Foggia, ha ringraziato l’asses -
sore all’Urbanistica Francesco
D’Emilio, la struttura tecnica
del Comune, l’ingegner Paolo
Affatato e tutti gli uffici “che in
questi anni hanno continuato
ad operare, attualizzando le
idee e gli spunti che erano
emersi nella prima collabora-
zione dell’urbanista con l’Am -
ministrazione comunale”.
“Siamo in presenza di una
virtuosa continuità ammini-
strativa – ha specificato Fran-
co Landella – che recupera la
visione messa in campo
dall’assessore Ciro Mundi. Lo
riconosco senza remore, per-
ché sono profondamente con-
vinto che sia un errore restare
prigionieri della convinzione
che la continuità amministra-
tiva, in presenza di un cambio
di guida politica, sia in sé uno
sbaglio. E agli imprenditori
della città voglio dire con chia-
rezza che il PUG è strumento
di prospettiva e non di pa-
ralisi, di ordine e non di fre-
no”.

“Voglio confessare in pre-

messa che per me è un onore
aiutare Foggia, una città di cui
ho sempre avuto un giudizio
estremamente positivo – ha
dichiarato il professor Karrer
–. L’orizzonte procedurale del
mio incarico stima in 531 gior-
ni l’arco di tempo per la re-

dazione del PUG, al netto dei
tempi legati agli aspetti di ap-
provazione. Riprendo quindi
un lavoro che era stato di
grande soddisfazione e che
aveva fatto da apripista per un
nuovo modo di interpretare la
materia urbanistica – ha spie-
gato il professor Karrer –. Da
questo punto di vista il DPP è il
quadro di coerenza urbanisti-
ca, che questa Amministra-
zione comunale ha contribuito
a migliorare ridefinendo il
concetto di interesse pubblico.
Un atto di grandissima im-
portanza”.

“Il nostro obiettivo è rea-
lizzare un equilibrio armonico
tra domanda ed offerta di città.
Sul piano della procedura è
come se si cominciasse dal-
l'inizio, in modo da ricostruire
un quadro di insieme aggior-

nato, anche alla luce delle no-
vità legislative nel frattempo
intercorse – ha evidenziato il
professor Karrer –. Il lavoro
già fatto, nel passato ed in
tempi recentissimi, è un va-
lore aggiunto rilevante, so-
prattutto per gli step che ab-
biamo di fronte e che puntano
a recuperare almeno tre di-
rettive: la reticolarità della cit-
tà, la sua funzione nel campo
dell’area vasta ed i suoi aspetti
più puntuali connessi alla ri-
generazione urbana, che va
declinata in modo sistemico e
tenendo in considerazione in-
nanzitutto i suoi effetti sociali,

contenendo, di conseguenza, i
costi negativi”.

“Aumentare attrattività e
competitività di Foggia sono le
finalità dell'attività che ci ap-
prestiamo a cominciare – ha
annunciato il professor Karrer
– per le quali sarà decisivo il
coinvolgimento della città ed il
suo contributo propositivo”.

“Il lavoro che ci attende è
importante e premia la ca-
parbietà che ha contraddistin-
to l’azione dell’Amministra -
zione comunale in questo am-
bito sino ad oggi – ha aggiunto
l’assessore con delega all’Ur -
banistica, Francesco D’Emilio
–. Non siamo mai stati fermi ed
abbiamo operato una costante
attualizzazione del patrimonio
contenuto nel primo Docu-
mento Programmatico Preli-
minare, che del PUG rappre-
senta le fondamenta, al quale
ha lavorato il professor Kar-
rer. Da allora – ha specificato
Francesco D’Emilio – abbiamo
approvato qualificanti docu-
menti di programmazione e
portato a definizione la vicen-
da relativa alla cosiddetta Or-
bitale. Purtroppo non ci sono
notizie dell'housing sociale,
che però è adesso totalmente
nelle mani della Regione Pu-
glia e non del Comune. Ab-
biamo dunque compiuto nu-
merosi passi in avanti e siamo
pronti a mettere questa at-
tività nelle mani del professor
Karrer, in modo da rendere
ancor più snelli i tempi di
redazione del nuovo DPP da
discutere in Consiglio comu-
nale. Ovviamente riattivere-
mo rapidamente tutti i luoghi
di confronto e di consultazione
con le associazioni di cate-
goria, gli Ordini professionali
e più in generale con l’intera
comunità”.

Il sindaco Landella
con il prof. Karrer,
sotto l’ex assessore
all’urbanistica
Ciro Mundi

IL LAVORO DI MUNDI
Siamo in presenza di

una virtuosa continuità
amministrativa

DOCUMENTI
Il Dpp presto in

consiglio, 531 giorni per
consegnare tutto
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«Si punta sul turismo crocieristico»
Vertice con Msc per intercettare i vacanzieri che fanno tappa al porto di Bari

VIESTE IL SINDACO NOBILETTI A NAPOLI INSIEME AL COLLEGA DI GALLIPOLI PER FORMULARE PROPOSTE SINERGICHE MADE IN PUGLIA ALLA GRANDE COMPAGNIA DI NAVIGAZIONE

GIANNI SOLLITTO

l VIESTE. Gargano e Salento in-
sieme per una strategia turistica co-
mune, legata ad un segmento eco-
nomico molto importante, quello del
turismo crocieristico.

I sindaci delle due più importanti
città vacanza pugliesi, Giuseppe No-
biletti, per Vieste, e Stefano Minerva,
per Gallipoli, si sono ritrovati, infatti,
a Napoli, nella sede di Msc Crociere
Spa, assieme al dirigente della Re-
gione Puglia – Sezione Turismo, Pa-
trizio Antonio Giannone, per un col-
loquio con il business development
manager dell’importante compagnia
di navigazione, Giancarlo Buontem-
po. Un primo incontro, caldeggiato e
sostenuto dalla Regione Puglia, al fine
di trovare una strategia comune per
la promozione delle due località nel
mondo del turismo crocieristico che,
com’è noto, ha una influenza stra-
tegica nell’ambito dell’economia tu-

ristica.
<Insieme al vicesindaco, Rossella

Falcone, al sindaco di Gallipoli, Ste-
fano Minerva, e al dirigente della
Regione Puglia, Patrizio Giannone –
ha reso noto il sindaco Nobiletti - il
Gargano e il Salento si sono uniti per
dare sempre più lustro alla nostra
Puglia>.

Con successiva dichiarazione, No-
biletti ha sottolineato che <si è trat-
tato di un primo incontro, volto a
cercare una collaborazione che vada
in diverse direzioni. Si è discusso
della promozione di Vieste e di Gal-
lipoli a bordo delle navi della flotta
Msc e di escursioni da far compiere ai
crocieristi nella nostra città e sul
Gargano>.

Nobiletti ha tenuto a precisare che
<non arriveranno, almeno per ora,
navi sul Gargano. E’ prematuro par-
lare di tappe a Vieste delle navi Msc. I
crocieristi sbarcherebbero nel porto
di Bari e da lì arriverebbero da noi>.

E’ del tutto evidente che si tratta del
primo, necessario step, di un percorso
che si concretizzerà con la sosta delle
navi in rada a Vieste.

<E solo l’inizio – aggiunge, infatti, il
sindaco Nobiletti -. Il nostro obiettivo
è chiaramente far fermare le navi in
rada a Vieste che dovrà diventare
tappa fissa delle crociere della Msc in
Mediterraneo. Per ora si partirà dalla
promozione del territorio su tratte
fascinose e prestigiose, come i Ca-
raibi, e puntare sulle escursioni per le
due località che fanno record di pre-
senze ogni anno. E’ importante che la
Regione Puglia ci stia dando una ma-
no nell’interlocuzione con i potenziali
partner>.

Un altro incontro, sempre a Napoli
nella sede della Msc, è previsto a fine
mese per studiare i dettagli e capire
quale target possa essere più inte-
ressato a scoprire le bellezze di Vieste
e di Gallipoli. i cui diversi destini si
sono ritrovati in perfetta sintonia.

Una delle navi
della Msc
Crociere

.

Mattinata
Gatta: «Massima vigilanza sui lavori nella galleria».

«Siamo riusciti a strappare all’Anas,
quest’estate, l’apertura della Galleria ‘Monte
Saraceno’, per consentire il più agevole e
maggiore afflusso di automobilisti nell'area
garganica Mattinata-Vieste. Dal 17 la galle-
ria è stata nuovamente chiusa per il comple-
tamento dei lavori necessari alla sua messa
in sicurezza, così come concordato nei mesi
scorsi durante un incontro in Prefettura a
Foggia, ma non posso esimermi dal richie-
dere l’impiego di una consistente e costante
forza lavoro con turni serrati per realizzare
gli interventi nel più breve tempo possibile»
Lo afferma il consigliere regionale Gatta che

aggiunge: «A tal proposito, sono certo che
anche il Prefetto, come in passato, non farà
mancare la sua preziosa attenzione, vigilan-
do sullo stato di avanzamento dei lavori. Nei
mesi scorsi, abbiamo portato avanti una
battaglia perchè non venisse compromessa
l’attività di ristoranti, negozi, strutture ricetti-
ve in genere, nel periodo di massimo afflus-
so turistico per il nostro territorio. Oggi dob-
biamo mantenere alta la guardia affinché
tutto proceda celermente fino alla conclu-
sione dei lavori, limitando al massimo il pe-
riodo dei prossimi disagi ai pendolari e a
tutta l’utenza del territorio».

La riunione tenuta a Napoli
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